

BIG ISSUE

TMMD Perkuat Kemanunggalan TNI-Rakyat

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

May 15, 2023 - 14:17



Beristirahat: Satgas TMMD tampak akrab saat beristirahat siang

MAGELANG - Satgas TMMD Kodim 0705/Magelang dan masyarakat Desa Krincing dengan semangat gotong royong secara bahu membahu terus mengerjakan pengecoran jalan di Dusun Kerten Desa Krinjing, Senin (15/05).

TMMD sengkuyung tahap 1 Tahun 2023 di Dusun Kerten Desa Krincing Kecamatan Secang Kabupaten Magelang memasuki hari ke 5. Kegiatan fisik pembuatan cor blok jalan sepanjang 500 m dan lebar 3 m dengan ketebalan 0,12 m tersebut telah mencapai hasil 35 %.

Memasuki hari kelima Satgas TMMD yang terdiri dari anggota Kodim 0705/Magelang dan Masyarakat tersebut tampak semakin akrab. Hal tersebut terlihat baik pada saat pengerjaan maupun saat beristirahat sambil menikmati makanan dan minuman yang disediakan oleh masyarakat setempat.

Babinsa Desa Krincing Serma Munawar saat ditemui di lokasi TMMD mengatakan, bahwa dirinya sangat optimis target pengerjaan fisik berupa pengecoran jalan sepanjang 500 meter tersebut akan selesai tepat waktu.

"Melihat semangat dan kekompakan masyarakat Dusun Kerten Insyaallah sasaran TMMD kali ini bisa tepat waktu," terangya.

Menurutnya masyarakat Dusun Kerten sudah lama mandambakan jalan yang layak, karena jalan tersebut merupakan akses penting untuk memperlancar jalur ekonomi, pendidikan dan kesehatan masyarakat Desa Krincing.

"Dengan kata lain pengecoran jalan ini juga memperkuat ketahanan wilayah, memupuk semangat gotong royong dan memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat," pungkas Munawar.

Sementara Jumali (55) salah satu warga Dusun Kerten disela-sela kegiatan pengecoran menyampaikan bahwa dirinya dan juga warga Kerten sangat senang dan berterimakasih dengan adanya program TMMD di Desanya.

"Tentu kami sangat senang dan berterimakasih dengan adanya pengecoran jalan ini. Saat musim hujan jalan ini susah dilalui kendaraan, nantinya baik kendaraan roda dua maupun roda empat bisa leluasa lewat jalan ini," pungkasnya.